

Invita a niños tailandeses rescatados a final del mundial



Moscú, 10 jul (RHC) El presidente de la FIFA, Federación Internacional de Fútbol Asociación Gianni Infantino, invitó a los 12 niños futbolistas y su joven entrenador a asistir a la gran final de la copa mundial de fútbol Rusia-2018 que se celebrará el domingo en esa ciudad.

La FIFA expresó su gran alegría por el rescate con vida del equipo llamado Jabalíes Salvajes de la cueva de Tham Luang en el país asiático, pero los jóvenes futbolistas no podrán estar presentes en dicho encuentro.

“No pueden ir, deben quedarse en el hospital un tiempo”, anunció Thongchai Lertwilairatanapong, alto responsable del Ministerio de Salud de Tailandia. 'Buscaremos otra ocasión para invitar a los muchachos a otro evento', comentó la FIFA.

Asimismo el club inglés Manchester United ofreció a los infantes, su monitor y los socorristas involucrados en la impresionante operación de rescate podrán presenciar los partidos que el equipo jugará la próxima temporada en su estadio de Old Trafford.

La evacuación de los 12 niños y su entrenador de fútbol atrapados en una cueva inundada del norte de Tailandia terminó este martes, después de que los rescatados pasaran 17 días bajo tierra.

El secretario general de la ONU, António Guterres, felicitó al valiente equipo que rescató a 12 niños y a su entrenador de fútbol atrapados por más de dos semanas en una cueva inundada de Tailandia.

Además de traer alivio a los niños y a sus familiares, este es un ejemplo de solidaridad internacional para inspirarnos a todos, escribió en su cuenta oficial en Twitter.

Este martes, concluyó la evacuación de los menores y el instructor, quienes no habían podido salir de la caverna Tham Luang el 23 de junio, cuando los sorprendió una súbita tormenta que inundó parcialmente el lugar.

Los desaparecidos fueron encontrados por buzos británicos el 2 de julio, a más de cuatro kilómetros de profundidad, al interior de la denominada playa de Pattaya.

También se sumaron a las labores de rescate, según informaciones de prensa, expertos de Australia, Estados Unidos, China, Dinamarca, Finlandia, Israel y Japón.

Uno de los buzos implicados en esas labores murió, al quedarse sin oxígeno cuando regresaba del interior de la cueva para recoger suministros.

Tras conocer la noticia exitosa del rescate, el presidente de la FIFA, Gianni Infantino, invitó a los 12 niños y al joven entrenador a la gran final de la Copa Mundial de Fútbol Rusia-2018.

Pero los jóvenes futbolistas del equipo llamado Jabalíes Salvajes no podrán estar presentes en el partido. “No pueden ir, deben quedarse en el hospital un tiempo” anunció Thongchai Lertwilairatanapong, alto responsable del Ministerio de Salud de Tailandia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166572-invita-a-ninos-tailandeses-rescatados-a-final-del-mundial>



Radio Habana Cuba